

27/02/2025

## **Fiscalías regionales de Antofagasta y Los Lagos potencian trabajo conjunto contra el crimen organizado**

Tras dos jornadas trabajo conjunto en la ciudad de Puerto Montt, los fiscales regionales de Antofagasta, Juan Castro Bekios, y Los Lagos, Carmen Gloria Wittwer, destacaron el valor de la colaboración para abordar de manera más eficiente los fenómenos de crimen organizado que enfrentan los equipos de ambas fiscalías.



Ambas autoridades tomaron parte entre martes y miércoles en jornadas de exposición y análisis donde se abordaron temas como la investigación patrimonial, la investigación de lavado de activos, criptomonedas y otras materias donde, en opinión de los fiscales regionales, existen importantes oportunidades de colaboración entre instituciones.

El fiscal Juan Castro Bekios dijo que, si bien a primera vista uno puede encontrar grandes diferencias entre las realidades de una región del norte y una del sur del país, lo cierto es que enfrentamos fenómenos que son muy parecidos y que se enmarcan fundamentalmente dentro de lo que es el crimen organizado, con presencia de organizaciones extranjeras.

“Desde esa perspectiva lo que hemos tratado de hacer en esta jornada es compartir experiencias, compartir buenas prácticas, sobre todo en el ámbito de la investigación patrimonial, y dentro del ámbito de la investigación patrimonial, abordando un tema que es absolutamente contingente y que dice relación con la tremenda relevancia que tiene la indagación patrimonial en torno al fenómeno de los criptoactivos”, explicó.

Castro Bekios dijo que, como resultado de la jornada, surgieron importantes oportunidades de trabajo y colaboración entre los fiscales de ambas regiones que van a derivar en nuevos procesos de investigación, intercambio de tecnologías y buenas prácticas entre regiones.

Por su parte, la fiscal Carmen Gloria Wittwer afirmó que este trabajo colaborativo surgió como una iniciativa conjunta para potenciar el conocimiento y las experiencias, principalmente en materia de crimen organizado, que es un fenómeno que afecta a ambas regiones y donde la Fiscalía de Los Lagos desea conocer el trabajo de Antofagasta.

“La Región de Antofagasta comenzó mucho antes con este fenómeno, por lo tanto, tiene una vasta experiencia en la investigación y persecución de los delitos relativos a crimen organizado. En ese sentido ha sido muy valioso para nosotros toda la experiencia y el conocimiento que nos han transmitido, y a su vez también nosotros aportamos con algunas ideas e iniciativas que estamos generando como región”, explicó.

En la jornada tomaron parte, además de los fiscales regionales, equipos de investigación y fiscales de Antofagasta y Los Lagos.

600 333 0000 FISCALIA NACIONAL  
CALL CENTER GENERAL MACKENNA 1369